



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

25. Juli 2016

Sicherheit und Ordnung, Homepage, Kultur

Nordfriedhof: Kupferdach einer denkmalgeschützten Grabstätte gestohlen

„Dreiste Diebe haben vor dem Wochenende das Kupferdach einer denkmalgeschützten Grabstätte auf dem Nordfriedhof gestohlen. Der entstandene Sachschaden wird auf über 100.000 Euro geschätzt“, teilt Grünflächendezernent Dr. Oliver Franz mit.

„Ich bin bestürzt über dieses pietätlose Vorgehen. Die Täter haben es in Kauf genommen, für einen vergleichsweise niedrigen Materialwert eine wunderschöne denkmalgeschützte Schmiedekunst zu zerstören und einen immensen Schaden an einer Grabstätte anzurichten“, so der Grünflächendezernent. Die Diebe haben die gedengelten Kupferdachplatten herausgetrennt und dabei mehrere Sandsteinamphoren vom Dach gestoßen; dies hat auch zu Schäden an der umlaufenden Einfassung geführt.

Der Nordfriedhof wird als einziger Friedhof im Innenstadtbereich Wiesbadens nachts durch einen Sicherheitsdienst geschlossen. An der selben Grabstätte wurden im April Kupferrohre entwendet, die in Kürze in Kooperation mit dem Ortsbeirat wieder ersetzt werden sollten. Das Grünflächenamt wird nun in einer Sofortmaßnahme zunächst die Notabdeckung der Kuppel beauftragen, von der jetzt die Holzunterkonstruktion offen liegt.

+++